
３３０−Ａ地区第４回キャビネット会議 「 議事録 」 

２０１１年６月１３日（月）新宿京王プラザホテル「コンコード」 

開会に先立ち、国歌斉唱に続きライオンズヒムの斉唱及び黙祷が行われました。 

Ⅰ．開会 

近藤正彦キャビネット幹事より、ライオンズクラブ国際協会３３０－Ａ地区２０１０～２０１１年度第４回キャビネ 

ット会議の開会宣言。 

   「定刻となりました。これよりライオンズクラブ国際協会３３０－Ａ地区『２０１０～２０１１年度第４回キャビネット 

会議』を開会致します。私は、本日の進行を務めます キャビネット幹事の Ｌ近藤正彦です。着席のまま 

進行させて頂きますが、宜しくお願い致します。進行はお手元の議案集に沿って行います。会議は１８時 

までを予定しております。１８時３０分より南館のエミネンスホールにて懇親会を予定しておりますので、時 

間内に終了出来ますようご協力をお願い致します。」 

Ⅱ．出席者の紹介 欠席者の報告 

久保田明雄副幹事より、パワーポイントを利用して出席者の紹介、続いて出席者数・欠席者数が報告され 

ました。キャビネット構成員９９名のうち出席構成員９４名、欠席構成員５名。会議開催の定足数に達して 

おり、本会議の成立が報告されました。 

構成員以外の出席者は２０３名、キャビネット会議出席者総数２９７名となっております。 

本日は、オブザーバーとしてクラブ会長の皆様にもご出席を頂いております。 

Ⅲ．地区ガバナー挨拶 

① ３３０－Ａ地区ガバナー河合悦子Ｌより挨拶 

「ご多忙の中参集頂きましてありがとうございます。今期は臨時も含め全部で５回のキャビネット会議を開

催致しました。あっという間であり、様々なことがありました。多くの人に支えられた１年でした。本日は公開

キャビネット会議となっておりますので、有意義な時を過ごして頂きたいと思います。 

２年もの期間を掛けて準備をしてきた、３．１１のフォーラム＆チャリティコンサートは、幻のものとなってしま

い、その時は大きなショックを受けました。しかし、翌日からは東日本大震災に向けて進んでまいりました。

この３ヶ月は非常に大きなものでした。今、一人一人の元気が求められています。本日の懇親会のラッキ

ーカードの景品には、東北地方の物を用意することで少しでも被災地を支えることが出来ればよいと考え

ています。一年間、ご協力頂きましてありがとうございました。」 

② 国際理事・元地区ガバナー・名誉顧問 山浦晟暉Ｌより挨拶 

「シドニーで河合丸が出航して、シアトルの港に寄航して終了となります。３月１１日の東日本大震災で犠

牲となられた方々のご冥福をお祈り申し上げます。今、全世界が日本を応援しています。ＬＣＩＦでは、日

本が多くの奉仕をしています。今度は日本に返す時です。今、戦後の東京と同じ国難のときです。 

東京クラブが誕生して、来年で 60 周年を迎えますが、３３０－Ａ地区では初の女性ガバナーで、予想以

上の成果を挙げられました。女性ガバナーにより、女性のメンバーも増えた。これからも、３３０－Ａ地区の

ためにリーダーシップを発揮して欲しい。」 

③ LCIF コーディネーター、元地区ガバナー、名誉顧問会議長 石井征二Ｌより挨拶 



「一年間、お疲れ様でした。３月１１日以降、日本は大きく替わりました。来期もよろしくお願い致します。」 

④ 前地区ガバナー岡野忠生Ｌより挨拶 

「シドニーで終わって、河合ガバナーにバトンタッチ出来てほっとしています。残り３週間ですが、頑張っ

て下さい。」 

⑤ ガバナーエレクト大石誠Ｌより挨拶 

「最終のキャビネット会議を迎え、お疲れ様でした。単年度なので、本日の会議は重要だと思います。」 

⑥ 次期第１副地区ガバナー阿久津隆文Ｌより挨拶 

「本日の会議で、消化不良が起きないように活発な議論が出来ればよいと思います。」 

⑦ 次期第２副地区ガバナー鈴木定光Ｌより挨拶 

「ただ今勉強中です。東日本大震災は、大きな活動の場となると思います。」 

Ⅳ．配布資料の説明 

大原紘子副幹事により配布資料の説明がなされました。 

出席者名簿、議案集、資料集①及び②、資料集②－７４～７８差替資料、提出案件、委員長報告書、 

東日本大震災関連報告書の配布資料の説明があり、確認いたしました。 

近藤幹事より、次期キャビネット幹事、会計、事務局長、副幹事、副会計予定者の紹介がありました。 

    幹   事 予定者  Ｌ伊賀 則夫 

    会   計   〃   Ｌ藤井 清一 

    事務局長   〃   Ｌ湯田 啓一 

    副 幹 事   〃   Ｌ清水 峰次 

      〃      〃   Ｌ戸部 研一 

      〃      〃   Ｌ田中 圭子 

      〃      〃   Ｌ渋川 嘉秋 

      〃      〃   Ｌ原田 貞機 

      〃      〃   Ｌ大島 一夫 

      〃      〃   Ｌ繁田恵美子 

      〃      〃   Ｌ橋本 光祥 

      〃      〃   Ｌ茂木 秀雄 

      〃      〃   Ｌ中村 善子 

      〃      〃   Ｌ古川 竜也 

      〃      〃   Ｌ戸田 周良 

      〃      〃   Ｌ松尾 昭俊 

      〃      〃   Ｌ梶  正明 

   副 会 計    〃   Ｌ守谷 光正 

 近藤幹事より、第５７回年次大会における寄贈に対して２つの外部団体より届いている感謝状の贈呈式を行う旨 

の報告がありました。 

 



① 一般財団法人 メイク・ア・ウィシュ オブ ジャパン 理事長 八木 昌実 様 代理 岡林 正子様より  

河合ガバナーへ 

②  公益社団法人 東京都障害者スポーツ協会 会長 小林 光男 様より 河合ガバナーへ 

 それぞれ感謝状が贈呈されました。 

Ⅴ．議長の選出 

第２回キャビネット会議の議長は、国際会則付則第１０条・第２項(ａ)の(5)及び複合地区会則第１５条 

1（ｄ）・第１６条３に基づき、河合悦子地区ガバナーが議長に就任致しました。 

Ⅵ．議事録署名人の指名 

議事録署名人として、 

第１２リジョン  リジョン・チェアパーソンの  向井 忠義Ｌ、ならびに 

第５リジョン 第２ゾーン  ゾーン・チェアパーソンの  蓮沼 建治Ｌ が指名されました。 

Ⅶ．議 事 

１．協議事項（ガバナー提出案件）  

（１）一般事項 

   ア．一般会計余剰金の処理について 

近藤幹事「例年通り、一般会計に繰り入れさせて頂きたいと存じます」 

      河合ガバナー「ご承認頂けます場合は、構成員各位の挙手をお願い致します。」 

      挙手多数により、承認されました。 

   イ．第５７回年次大会会計報告と余剰金の処理について 

            近藤幹事「資料集①－１Ｐをご参照下さい。６月６日現在の余剰金は 460,245 円となっております。 

今後、議事録作成費、当日欠席者への記念品送料等の支払いを済ませた後、残高を例年通り一般会計 

に繰り入れさせて頂きたいと存じます。最終決算報告は、例年通り、次年度の第２回キャビネット会議へ 

提出させて頂きます。」 

     河合ガバナー「ご承認頂けます場合は、構成員各位の挙手をお願い致します。」 

     挙手多数により、承認されました。 

   ウ．各特別会計報告と余剰金の処理について 

     近藤幹事「次期三役セミナーの収支報告に関しては、資料集①－２Ｐをご参照下さい。余剰金 1,444,597 

円につきましては、一般会計に繰り入れさせて頂きたいと存じます。」 

河合ガバナー「ご承認頂けます場合は、構成員各位の挙手をお願い致します。」 

    挙手多数により、承認されました。 

    近藤幹事「ＹＥ委員会を除く各委員会及び特別会計余剰金等の精査・精算の件は、資料集①－２～７Ｐを 

ご参照下さい。 

次期三役セミナー 特別会計 選挙者供託金特別会計  環境保全委員会特別会計  薬物乱用防止 

委員会特別会計  名簿編集委員会 特別会計 

難病対策支援特別委員会  特別会計に関しては、東日本大震災支援を目的として、東北へ贈呈するこ 

とが第３回キャビネット会議で承認されております。 



環境保全委員会と薬物乱用防止委員会、東日本大震災募金口座は、引き続き特別会計として管理致し 

ます。 

これを除く各委員会・特別会計余剰金等は、一般会計に繰り入れさせて頂きます。」 

    河合ガバナー「ご承認頂けます場合は、構成員各位の挙手をお願い致します。」 

    挙手多数により、承認されました。 

    近藤幹事「この他、本会議終了後に発生する諸経費の支払い及び会計処理については、ガバナーに一 

任をさせて頂きたいと存じます。」 

    河合ガバナー「ご承認頂けます場合は、構成員各位の挙手をお願い致します。」 

    挙手多数により、承認されました。 

   エ．東日本大震災関係 

     近藤幹事「資料集②－７０Ｐを参照下さい。 

     ６月６日現在で、各クラブにお願いを致しました、募金活動の総額は、17,274,680 円となりました。 

     第３回キャビネット会議で、募金の方向性については報告させて頂きましたが、検討の結果、被災地の 

     ３３２－Ｂ・Ｃ・Ｄの３つの地区へ贈呈させて頂きたいと存じます。」 

     河合ガバナー「ご承認頂けます場合は、構成員各位の挙手をお願い致します。」 

     挙手多数により、承認されました。 

   オ．その他 

     近藤幹事「２点あります。資料集①－８Ｐを参照下さい。 

１点目ですが 

ライオンズクラブ国際協会３３０－Ａ地区  愛の泉緊急災害援助資金規則 の改正案です。 

第３条、資金運用の② 本資金の支出対象である緊急災害は、３３０複合地区内の緊急災害とする。 

と されております箇所を、８ページに記載の［改正案］といたしまして、 

② 本資金の支出対象については、本資金「愛の泉」の設置の趣旨から、災害発生が日本国内か否か、 

３３０－Ａ地区・３３０複合地区内か否か、などの災害発生の地域や災害の種類、直接災害が間接災害か、

などの災害の種類や発生源の限定は、これをなさないものとする。 

という文言に改正する案でございます。会則・会員委員会 委員長 池田和司Ｌより、補足説明をお願い致

します。」 

    池田委員長「現状では、その使途が３３０複合地区内に限定されており、今回の様な東日本大震災では拠 

出できない。６月３日に委員会を開催し、他国の場合もあり実質的でないので、改正の提案をする。」 

     河合ガバナー「本件にご承認頂けます場合は、挙手をお願い致します。」 

     挙手多数により、承認されました。 

    近藤幹事「続きまして、２点目でございます。 

３３０－Ａ地区ガバナー・第１及び第２副地区ガバナー選挙に関する規定 の改正案です。」 

    資料集①－１１～１２Ｐをご参照下さい。 

    第３章 選挙運動 第９条（選挙運動の禁止事項）で、１２Ｐの（１２）をご参照下さい。 

    現、前、元地区ガバナー及び副地区ガバナーが、次期第２副地区ガバナー選出及びその選挙に関し、特 



定の候補者を推薦すること、立候補者と一緒に行動を共にすること、代議員の自宅や勤務場所、ライオン 

ズクラブの例会訪問並びにガバナー諮問委員会等に同行すること。 

    とされております箇所を、８Ｐ記載の改正案といたしまして、 

    現、前地区ガバナー及び副地区ガバナーが、次期第２副地区ガバナー選出及びその選挙に関し、特定 

の候補者を推薦すること、立候補者と一緒に行動を共にすること、代議員の自宅や勤務場所、ライオンズ 

クラブの例会訪問並びにガバナー諮問委員会に同行すること。 

つまり、元地区ガバナーの文言を削除する改正案でございます。補足説明を池田委員長より、お願い致 

します。 

    池田委員長「現と前ガバナーは、影響力が大きいが、元地区ガバナーは３年前のガバナーであり、１メンバ 

ーであるので、削除するべきである。」 

    ここで、質問がありました。 

    竹本Ｌ「非常に重要な問題であり、議案集にも無く＜その他＞のところで議論されることに問題がある。改 

正しなければならない具体的な問題点を明らかにして欲しい。国際理事は現在、選挙応援できないので 

改正するとできるようになるがよいのか。」 

    池田委員長「ガバナーの諮問を受け、委員会で答申した案件であいます。元地区ガバナーの文言を削 

除した場合、弊害があるかどうかについては、ガバナーが終わった後は代議員の一人であると認識してい 

るので、大きな影響はないと考えます。」 

    竹本Ｌのセコンド谷下Ｌ「ガバナーまで上り詰めた方の影響力は大きいので、運動に参加するのはよいと 

は思わない。この場で採決するのはよくない。」 

    近藤幹事「賛成の方のご意見は、ございますか。」 

    橋口Ｌ「ガバナー経験者は見識のある方であると考えます。直接利害関係にある方々が対象外というのは 

理解できます。２年以上たった方に３３０－Ａ地区をよい方向に導いて頂けると確信しています。」 

    渋谷Ｌ「採決するかどうかを決めることに対して、セコンドです。」 

    橋口Ｌのセコンド長井Ｌ「現在は非民主的な手法であり、元地区ガバナーを排除するべきではない。自由 

にガバナーを選ぶべきである。」 

    河合ガバナー「それでは、ここで起立を頂きたいと思います。賛成の方は起立をお願い致します。」 

   起立の結果（キャビネット会議出席構成員：９４名中）  賛成：５０  反対：２３  白票：２１ 承認されました。 

 

  （２）次期キャビネットへの引継事項確認 

   ア．３３０－Ａ地区第５７回年次大会決議事項（近藤幹事より上程） 

近藤幹事「資料集②－  Ｐに掲載されております。次期への引継事項として 

① ２００９－２０１０年度 会計報告承認の件 

② ２０１０－２０１１年度 上半期会計報告承認の件 

③ ２０１１－２０１２年度３３０－Ａ地区費承認の件 

  内訳としては 

     ２０１１－２０１２年度３３０－Ａ地区クラブ費 １クラブ１ヶ月２，０００円拠出の件 



     ２０１１－２０１２年度３３０－Ａ地区費 １メンバー１ヶ月４８０円拠出の件 

                家族会員 １メンバー１ヶ月２４０円拠出の件 

     ２０１１－２０１２年度３３０－Ａ地区特別運営費 １メンバー１ヶ月２００円拠出の件 

                家族会員 １メンバー１ヶ月１００円拠出の件 

     ２０１１－２０１２年度３３０－Ａ地区大会費 １メンバー１ヶ月１００円拠出の件 

     ２０１１－２０１２年度３３０－Ａ地区特別大会費 １メンバー１ヶ月５０円拠出の件 

    が承認されております。続きまして 

④ 第５１回ＯＳＥＡＬフォーラム（日本・福岡）１メンバー１，３００円拠出の件 

⑤ ゾーン・チェアパーソン推薦（選出）にあたってのガイドライン設定の件 

⑥ ３３０－Ａ地区家族会員制度ガイドラインを設定する件 

⑦ 今期のライオンズカード還元金を東日本大震災の支援金に変更する件 

⑧ ３３０－Ａ地区薬物乱用防止憲章を制定する件 

 

  イ．３３０複合地区第５７回年次大会決議事項 

  近藤幹事「資料集②－６３～６４Ｐをご参照下さい。 

３３０複合地区第５７回年次大会は、東日本大震災の災害支援のため、中止が決定されました。 

しかし、年度末総会による代議員の決議は必定ですので、国際協会と協議の上、ＦＡＸ返信による決議形式 

がとられました。決議報告は、６月１０日の３３０複合地区最終全体会議で報告された後、地区キャビネットを 

通じて各クラブへＦＡＸないしはＥメールで送られる予定となっております。各クラブにおかれましては、決議 

事項の内容を確認下さいますようお願い致します。」 

 

  ウ．その他   特にありませんでした。 

 

 （３）第４回キャビネット会議終了日の６月１３日からガバナーの任期の７月８日までに発生した事項に対する対応 

    近藤幹事「本件については、ガバナー一任とさせて頂きたいと存じます。」 

    河合ガバナー「ご承認頂けます場合は、構成員各位の挙手をお願い致します。」 

    挙手多数により、承認されました。 

 

 （４）３３０複合地区関係    特にありませんでした。 

 

 （５）全日本レベル関係（日本ライオンズ連絡事務所）    特にありませんでした。 

 

 （６）ライオン誌日本語版事務所関係    特にありませんでした。 

 

 （７）国際協会関係    特にありませんでした。 

 



２．その他  

  （１）各位よりの提出案件 
  近藤幹事「お手元の提出案件の資料をご参照願います。ご承認につきましては各委員会毎に一括し 

てお願いしたいと存じます。なお、各委員長の皆様には、時間の関係上、お一人３分以内でご説明 
を頂きますようお願い申し上げます。最初に、１Ｐをご参照下さい。ＹＥ委員会よりの提出案件で 
ございます。」 

＜ＹＥ委員会からの提出案件＞ 委員長 Ｌ三宅泰雄 
案件１．２０１０～２０１１年ＹＥ委員会委員任期延長の件 

  ＊今期は夏季ＹＥ生来日が中止になったものの、派遣生は７月より予定通り実施され、９月に帰国 
報告会及びＹＥレポートの作成作業が有る為、例年通り委員会委員の任期を２０１１年９月迄延 
期させて頂きたく、ご承認をお伺い申し上げます。 

  案件２．ＹＥ特別会計（協賛金）の使途変更の件 
  ＊今期は、春・夏共に東日本大震災の影響からＹＥ生の来日が中止となった為ＹＥ協賛金の内、 
   キャンプ費用予算の約１７０万円が未使用となります。 
  ＊就きましては、キャンプに替わるアクティビティとして本予算をより有意義に活用する為に、 
   その使途を変更しＹＥ活動を拡大解釈及び特例扱いとして、大震災被災孤児或いは子弟を東京に 
   招きキャンプを実施する案（下記）に有効活用させて頂き度く、ご承認お伺い申し上げます。 
  ＊尚、ご承認頂ければ恐縮乍ら各ゾーン・チェアパーソンには、ガバナー諮問委員会にて本協賛金 
   拠出クラブにご承認取得お願い申し上げます。 
  ≪ご参考≫：キャンプ案 

① 日  程：７月２５日～３０日  ５泊６日 
② 対  象：被災孤児（主に中・高校生）を中心に男女１０名ずつ計２０名 
③ 募集方法：現地ライオンズクラブの協力を得つつ、３３０－Ａ地区が此れ迄の被災地ボランテ 

ィア活動を通じて構築した諸ルートを活用して募集する。 
         （従い、皆様にも広くお声掛け頂き度くお願い致します） 

④ 内  容：ディズニーランド、都内ツアー、近郊ツアー他 
          宿泊先  “かどやホテル” （西新宿） 

⑤ 予  算：１万円／人／日 × ２０名 × ５日 ＝１００万円 
          現地送迎バス代（２往復、高速代含）  ＝ ５０万円 
          予備費                  ２０万円 
          合 計                 １７０万円 

⑥ 問題点、その他：＊募集に関する点 
             ＊サポート隊として、ＹＥ派遣生ＯＢの他に各クラブにも 

是非ご協力頂き度。 
 河合ガバナー「只今の案件につきまして、ご承認頂けますでしょうか。」 
拍手により承認されました。 



近藤幹事「なお、ＹＥ委員会特別会計は年度別に処理をしておりますので、繰越金が決定した時点で、

次年度のＹＥ委員会特別会計に振り替えいたします。」 
 
（２）各委員会委員長報告 
近藤幹事「続きまして、各委員会委員長報告事項に移らせて頂きます。お手元の委員長報告書をご参照 
下さい。委員会プロトコールに従って、順に ご発表を頂きたいと存じます。なお、時間の都合上、ま

ことに恐縮ですが、お一人１分以内で ご報告をお願い致します。それでは、政策・計画委員会の橋口

委員長よりお願い致します。」 
委員長報告書資料を参照しながら、委員会プロトコールに従って各委員長から報告がなされました。 
以下は委員会委員長報告事項要約のみ記載します。  

＜政策・計画委員会＞ 橋口啓一委員長からは 

・第５７回年次大会でＺＣ推薦（選出）ガイドライン承認決議 

・「ゾーン・チェアパーソンマニュアル」の作成 

・「ゾーン・チェアパーソンマニュアル」は、６月中に各クラブにメール配信予定 

・６月中に地区ホームページにアーカイブを設け、そこからダウンロード可能にする予定 

＜会則・会員委員会＞  池田和司委員長からは 

・「３３０－Ａ地区 愛の泉緊急災害援助資金規則」の改正案 
・「地区ガバナー・第１及び第２副地区ガバナー選挙に関する規定」の改正案 
＜指導力・若手育成委員会＞ 見津 康委員長からは 
・５月２１～２２日仙台市、名取市へ２６名、アンデス音楽隊７名、計３３名でアクティビティ。 
 現地到着後、一番町商店街で募金活動。翌日、名取市の３小学校で支援演奏会を開催。ゆりあげ地区 
の視察も行った。 

＜ＩＴ委員会＞ 佐原幸雄委員長 からは 

・ｅＭＭＲ－サバンナ活用のレポート 

・地区ホームページの運用 

・地区内各クラブのＩＴ化を推進 

・今後の課題 

＜ＰＲ・情報委員会＞ 山本康弘委員長 からは、 

・委員会開催日程 

・地区ニュース最終号（６号/５月末）を発行 

・会員名簿作成について協力 

・次期の活動を鑑み、ＰＲ・情報委員会の一年間の活動レポートを作成予定 

＜青少年・ライオンズクエスト委員会＞ 平岩宏司委員長 からは、 

・ライオンズクエストアンケート結果報告（66通回答）結果詳細は地区ＨＰに掲載されている。 

・本年６月で終了するライオンズクエストＬＣＩＦ四大交付金１０８３７について 

 本年度３３０－Ａ地区では国際本部ＬＣＩＦ四大交付金の申請は見送ることを決定 



・国際会長シド・Ｌ・スクラッグスⅢＬの提案でもある視覚障害者作文のテーマ 

 「平和が生み出す力」の募集の結果は６月に国際本部にて発表の予定 

＜薬物乱用防止委員会＞ 桐井義則委員長 からは 

・薬物乱用防止教育ゴールド認定講師連絡会との関係について 

・ゴールド認定講師の養成と認定講習会開催について 

・薬物乱用防止啓発活動支援のための協賛金拠出の件（１クラブ 10,000円）について 

 今年度は協賛金は募らないことを決定 

・国（警察庁）との連携について 

（複合地区との連携調整及び麻薬覚醒剤乱用防止センターとの連携他） 

・厚生労働省薬事・食品衛生審議会委員の要請があり、ＭＤ議長より指名 Ｌ桐井義則 

 委嘱期間  平成２３年１月２５日～平成２５年１月２４日 

・その他 

 ＜ＹＥ委員会＞ 三宅泰雄委員長 からは、 

・６月１９日（日）第７回ＹＥスピーチコンテストを開催 

・ＹＥ夏季派遣生  ７月２４日第一陣出発  ８月２４日帰国予定 

・９月３日（土）ＹＥ派遣生 帰国報告会 

＜女性参画・家族会員推進委員会＞ 片岡洋乃委員長 からは、 

・“プログラムの現況の熟知”と“クラブ訪問の資料制作”の為、各クラブへアンケートを実施 

・クラブ訪問の為、手配りチラシをメンバーの手作りにて制作 

・家族会員制度のローカルルールガイドライン制作の為、会則・会員委員会とのタイアップ 

・クラブ訪問啓発活動を開始（２月～４月）４月末日迄に 100 クラブ訪問終了 

・全クラブのアンケート調査とクラブ訪問に依って得られた情報から、“クラブ別の家族会員及び女性会 

員調査報告”を制作 

・例会訪問の折りに受けた質問について、回答書類を制作 

・アンケート結果 

＜ＬＣＩＦ委員会＞ 田倉 仁 委員長 からは、 

・東日本大震災に対するＬＣＩＦからの入金について 

・３３０複合地区緊急対策本部（桜井本部長）のサポートチームとして協力 

・東京ライオンズクラブ６０期アクティビティ国際援助交付金申請のアドバイスを行う 

＜国際関係・モンゴル支援委員会＞ 水谷 力 委員長からは 

・モンゴル ウランバートルに９番目のＬＣの誕生予定 

 クラブ名 ハーンガイＬＣ ２１名 スポンサークラブ 東京ワンハンドレッドＬＣ 

 結成式 ＣＮ ６月１９日 

・国際関係及びモンゴルに関するアンケート結果（回答７３クラブ） 

＜難病対策支援特別委員会＞ 村木秀之委員長からは 

・３月１１日のフォーラム＆チャリティコンサートに対しての協力のお礼 



・東日本大震災に義援金として送る事ができ、かつ４団体に対しもドネーションすることができた。 

 ＜社会・障害者福祉委員会＞ 秋富一美委員長からは、 

・５月２８日（土）・２９日（日）年次大会記念事業 東京都障害者スポーツ大会報告 

・当日は東京都障害者スポーツ協会に協賛 ⇒ 111 名 334,000円を贈呈 

＜環境保全委員会＞ 吉田宗一郎委員長からは 

・５月２４日（火）第７回環境リーダー養成講座を開催、１０９名の参加 

・５月２７日（金）薬物乱用防止委員会と共同で吉祥寺の藤村学園にて環境保全の授業を実施 

＜緊急対策支援委員会＞ 高橋芳久委員長からは、 

・緊急災害時の対応（長期にわたる震災支援対策）について 

 奄美大島大雨、鹿児島新燃岳噴火、ニュージーランド地震、東日本大震災 

・上級救命技能認定証取得（ＡＥＤ）のリジョンごと開催の継続 

本年は、活動地域の近隣消防署での取得を目指し、６リジョンの地元消防署で開催し、約 200名の 

新規認定の実績が挙がった。 

＜国際理事委員会＞ 竹内 博 委員長からは、 

・今期の委員会の活動報告と説明（ノースカロライナ）があった。 

・タム次期国際会長との絆は、太いとの状況の報告があり。 

＜国際大会委員会＞ 長島 眞委員長からは、 

・シアトル国際大会への参加者は当地区で１１０名となった。 

・国際大会行事の参加申込書および各種案内を６月１日に配信 

・山浦国際理事杯ゴルフコンペ７月７日（先着４０名） 

・囲む会の登録料 13,000円（州税 10％ ホテルサービス料 22％ 会場設営諸費用を含む） 

・パレードに参加のメンバーは決められた服装を厳守 

 ２名の国際理事候補者から団扇と豆絞りの手ぬぐいが当日担当者より配布されます。 

 行進に当たっては、各責任者の指示に従ってください。 

＜第５７回年次大会委員会＞ 野村栄樹委員長からは 

・年間委員会報告と懇親会の中止の経緯説明がありました。 

＜組織連携・ライオンズカード委員会＞ 脇村孝友委員長からは、 

・平成２２年４月１日から平成２３年３月３１日までの各クラブへの還元金報告 

・年次大会決議により、ライオンズカード申込書の送料を引いた残り、1,534,483円を東日本大震災義援 

金とする。 

・申込書のなかでクラブ番号に誤記がある方は、次年度還元できない為、連絡が必要⇒委員長報告書に 

該当する番号を明記してありまいので、確認をお願い致します。 

・今期の新規加入者：２７名。平成２３年３月３１日のライオンズＶＩＳＡカードの会員数は３５９名。 

＜綱紀指導委員会＞ 海渡一智委員長からは、  

・アンケートの結果報告。大震災対する今後の奉仕について、現在～未来に向けてのライオンズをテー 

マにガバナー・副地区ガバナーレベルで意見交換及び討論会を開催 



近藤幹事「以上で、委員長報告を終わります。続いて、質疑をお受け致します。ご発言を希望されるメ

ンバーは、ご自分の席で挙手をお願い致します。議長の指名がありましたら、役職名とお名前をおっし

ゃってから、ご発言下さい。ご質問は、会議の目的事項（議題）に関するものについてお願い致します。 

ご発言は、ロバート議事規則に基づき、３分以内で簡潔に、また、他の質問者の発言内容と重複しない

ようにお願い致します。」 

河津Ｌ「フォーラム＆チャリティコンサートの最終の決算報告は出るのでしょうか？」 

吉田会計「難病対策支援特別委員会の最終決算後に提出いたします。」 

河合ガバナー「東日本大震災関連のところで、後程説明いたします。」 

他は特にありませんでした。 

（２）その他   
近藤幹事「特にありません。この後、報告事項に移りますが、只今より１０分間の休憩の後、１７時 
１５分より会議を再開致します。」 

 
****** 休  憩 ****** 

 

会議再開に先立ち、河合ガバナーから各クラブへの記念品について、坪谷副幹事より説明がありました。 

Ⅷ. 報告事項  

河合ガバナー 「一般事項に関しては近藤キャビネット幹事、会計に関しては吉田キャビネット会計より報告申し

上げます。それでは、これより報告事項に入らせて頂きます。」 

１. ライオンズの現勢  

近藤幹事 「ライオンズの現勢につきましては資料集②－１ページ記載の通りでございます。 ３３０－Ａ地区の５

月現在のクラブ数は２００クラブとなっております。その他詳細は資料集をご参照下さい。」 

２．国際協会に関する事項  

（１）２０１１年４月１６日～１９日米国・ノースカロライナ国際理事会報告 

・資料集②－２Ｐをご参照下さい。２０１６年国際大会開催地が日本の福岡県に選定されました。 

・続きまして、３Ｐをご参照下さい。地区及びクラブ・サービス委員会の１、２０１１年３月１１日に東北地方沿岸を襲 

った地震と津波により被災したクラブに対し、会員報告義務、例会実施義務その他クラブの②運営業務を２０１ 

２年６月３０日まで免除されることが承認されました。 

・続きまして、４Ｐをご参照下さい。ＬＣＩＦの７、日本大震災・津波被災地支援用の用途指定資金より１５０万ドルを 

 特別被災者援助プログラム（１００万ドル）とライオンズ救援指令センター（５０万ドル）のために割当ることが承認 

 されました。 

 

（２）第９４回米国ワシントン州・シアトル国際大会公式通達 

近藤幹事 「（２）第９４回シアトル国際大会公式通達につきまして、資料集②－２～７Ｐをご参照下さい。 

第１項、 国際会費を２０１２～２０１３年度より２年間かけて段階的に増額すると共に、会費に関する条文を簡略化 

する決議案、 



第２項、 地区ガバナー、第一副地区ガバナーおよび第二副地区ガバナーの任務を改訂し、グローバル会員増強

チームおよびグローバル指導力育成チームに関する責任を含むものとする決議案、 

以上の２項が提出され、代議員の票決を受けます。代議員各位におかれましては、ご一読をお願い致します。 

なお、本日現在、３３０－Ａ地区からの国際大会参加人数は約１００名です。ジャパンレセプションは７月６日（水） 

１７時３０分～１９時００分、フェアモント・オリンピックホテルにて開催されます。 

構成は、冒頭３０分が代議員向け投票の説明、その後約１時間がジャパンレセプションとなります。 

３３０－Ａ地区のジャパンレセプション参加割当は２０名です。 

 

（３）２０１０～２０１１年度 優秀賞申請書の提出 

 ア．クラブ優秀賞 

   につきましては、資料集②－８～１０Ｐをご覧下さい。申請書につきましては、手続きの都合上、６月３０日ま 

でにキャビネット事務局までご提出頂きますようお願い致します。なお、申請書は、添付の資料をご利用頂い 

ても結構ですが、地区ホームページに掲載されております本日の会議資料より、また国際本部のホームペ 

ージからも印刷可能となっております。 

 イ．地区ガバナーチーム優秀賞 

   リジョン・チェアパーソン優秀賞ならびにゾーン・チェアパーソン優秀賞につきましては、今期は特段申請書 

はございません。地区ガバナーチームにおいて検討の上、国際本部へ申請させて頂きたいと存じます。 

 

（４）その他 

  前回のキャビネット会議でも、ご説明を致しましたが、２０１０～２０１１年度月例及び年次アクティビティ報告書 

  （Ａ－１書式）の提出につきまして、７月１５日までにｅＭＭＲ－サバンナからＷＭＭＲを開いて頂き、報告手続 

きが必要となりますので、改めてお知らせ致します。ゾーン・チェアパーソン各位におかれましては、諮問委員 

会において、各クラブへ手続き徹底の確認をお願い致します。」 

 

３．ライオン誌日本語版事務所に関する事項 

  近藤幹事「特に報告すべき事項はございません。」 

 

４．全日本レベル事項に関する事項（日本ライオンズ連絡事務所）  

  （１）複合地区ガバナー協議会議長連絡会議関係 

  近藤幹事 「第３回キャビネット会議以降、第９回から第１１回まで開催されており、その他にも緊急、臨時会議 

が開催されております。資料集②－１１～４４Ｐをご参照下さい。東日本大震災関連の経緯等が掲載されており 

ますので、ご一読をお願い致します。 

なお、要録の別紙として添付されております第５７回複合地区共通提案『複合地区改正案』につきましては、３７ 

Ｐの第１１回複合地区ガバナー協議会議長連絡会議要録に最終の改正案が添付されておりますので、以前の 

会議要録からは削除させて頂きました。 

 



（２）複合地区委員長連絡会議関係 

  近藤幹事 「第３回キャビネット会議以降、第４回複合地区国際大会委員長連絡会議が開催されております。 

資料集②－４５～６２Ｐをご参照下さい。各要録の添付書類を資料にいたしますと、毎回膨大な枚数になります 

ので、ご要望があります場合は、キャビネット事務局までご照会をお願い致します。」 

 

（３）東日本大震災関係 

  近藤幹事 「全日本レベルに関する事項のところですが、今日までの状況について、３３０－Ａ地区レベルの 

報告を含め、ガバナーよりご報告を頂きます。」 

  河合ガバナー「お手元の配布資料によりご説明させて頂きます。 

東日本大震災関連報告書                            ６月１３日 

（２０１０～２０１１）地区ガバナー  河合悦子 

発生後現在までの支援活動について 

① 救援物資による支援 

Ａ地区からの被災地区への救援物資輸送は主として各種トラック等により、３０便近く行われております。 

    キャビネットが主体となったもの、リジョン、ゾーンが主体となって行ったものもあります。また、各クラブが自 

主的に輸送まで関わって行われた活動もあります。個人として 1,000 万円以上の物資を運ばれたケースもあ 

りますし、また、ライオンズクラブと日頃関係ない企業が、３３０－Ａ地区を通して支援をして頂いたケースもあ 

り、非常に多岐にわたっております。今現在は、報告を受けた範囲に留まり、細部にわたる状況の全容把握 

はできておりません。Ａ地区のホームページ、東日本大震災特集のホームページをご参照下さいますようお 

願い致します。 

② 金銭による支援 

・募金活動状況  義援金入金状況等資料集「２」の７０ページに記載 

    ・東日本大震災発生後お願い致しました＠3,000 円×メンバー数で各クラブから入金されたものは、ＬＣＩＦ 

に指定献金として送金させて頂きます。 

    ・募金活動によりＡ地区に振り込まれている金銭につきましては、６月後半３３２－Ｂ・Ｃ・Ｄ３地区に、30、 

40、30％の配分で送らせて頂きたく存じます。 

   なお、３月２８日開催のキャビネット会議におけるご承認を得て「フォーラム＆チャリティコンサート」収益金の 

なかから、６００万円を東北３地区３３２－Ｂ・Ｃ・Ｄの各ガバナーに２００万円ずつ直接お届け致しました。 

   領収書は資料集「２」の７３ページに掲載しております。また、現在資料集「１」の６ページに記載されているよ 

うに 2,526,515 円の残高のうち 2,500,000 円を上記に加算して送金させて頂きます。 

③ ＬＣＩＦ緊急援助金を含む義援金収支計算書   別刷りで添付致しました。 

            東日本大災害義援金収支計算書（２０１１／３／１６～２０１１／５／２７） 

  ＜収入の部＞ 

    ＬＣＩＦ関係  ＵＳ１００万ドル＋ＵＳ１５０万ドル    ￥２０５，０００，０００ 

    ニューヨーク日本人関係                   ￥３，６９０，０００ 

    指定献金合計                        ￥５９６，４２２，７９３ 



        合    計                      ￥８０５，１１２，７９３ 

  ＜支出の部＞ 

    ＬＣＩＦ関係  ＵＳ１００万ドル＋ＵＳ１５０万ドル     ￥２０５，０００，０００ 

    加算支援援助金  指定献金口座より           ￥２８，０００，０００ 

    ニューヨーク日本人関係                    ￥３，６９０，０００ 

    東日本大震災支援対策本部サポートチーム扱い分  ￥１０８，９２６，４９１  （支援物資） 

        支出合計                        ￥３４５，６１６，４９１ 

    ＬＣＩＦに寄せられた東日本大震災指定献金 

             全  世  界        約 ￥１，０９０，０００，０００  ５／３０ 不老国際理事発表 

      その内日本の指定献金             ￥５９６，４２２，７９３  ５／３１現在 日本事務所発表 

④ 被災地への救援物資について  全日本ベースの経過報告 

複合地区のホームページに詳細が掲載されております。」 

 

  （４）その他 

  近藤幹事「第５０回フィリッピン・マニラ 東洋東南アジア・フォーラムについてご報告致します。 

開催期日   ２０１１年１１月２４日（木）～２７日（日） 

開会式日時  １１月２５日（金）１３時３０分～１６時００分 

開会式会場  ＳＭＸコンベンションセンター 

登録料    一人 １００米ドル 

となっております。詳細は第５０回ＯＳＥＡＬフォーラム公式ウェブサイトをご参照下さい。」 

 

５．３３０複合地区全般に関する事項  

  （１）第５７回３３０複合地区ガバナー協議会関係 

   近藤幹事 「特にございません。」 

  （２）３３０複合地区第５７回年次大会報告 

   近藤幹事「先程お伝えした通り、６月１０日以降、キャビネットを通じて各クラブへ送られることになっておりま 

すので、お目通し頂きますようお願い致します。」 

(３) その他  

近藤幹事「特にございません。」 

 

６．３３０－Ａ地区全般に関する事項   

（１）２０１１～２０１２年度 各大会日程、決定事項 

 近藤幹事「資料集②－６５Ｐ記載の通りです。一点訂正があります。国際会長のテーマが英語でビリーブと記 

載されておりますが、ビリーブの前にアルファベットの「Ｉ」が入り、アイ ビリーブとなりますので、ご訂正をお 

願い致します。その他は、資料集をご参照下さい。」 

 



（１）各種行事に関する事項 

ア．新クラブ結成・チャーター・ナイト 

      近藤幹事 「新クラブの結成が２クラブあります。１つめは、２０１１年６月６日に東京プリンスホテルにおいて 

東京数寄屋橋ＬＣがスポンサーとなり、東京ひかりえライオンズクラブの結成会が行われました。 

所属リジョン・ゾーンは、１１リジョン、第１ゾーン所属となります。チャーター・ナイトは８月８日に、東京プリンスホ 

テルで開催が予定されております。 

２つめは、６月２７日に東京プリンスホテルで、東京赤坂ならびに東京麹町ＬＣが共同スポンサーとなり、東京ヒ 

ルズライオンズクラブの結成会が行われます。所属リジョン・ゾーンは、第３リジョン第３ゾーン所属となります。 

チャーター・ナイトは８月中旬～９月上旬に開催が予定されております。」 

   イ．クラブ名称変更・解散・合併 

 近藤幹事 「資料集②－６６Ｐの通りでございます。 

クラブ名称変更については、東京スピリット２１ライオンズクラブが東京代官山ライオンズクラブに、また、 

東京砧ライオンズクラブが東京さぎそうライオンズクラブに、現在変更申請中です。 

クラブ解散につきましては、東京大塚ライオンズクラブと東京芝浦ライオンズクラブが、キャビネットを通じて、６ 

月に解散届を国際本部へ提出致しました。この届出をもって、クラブのチャーターは自動的に取り消されまし 

た。」 

   ウ．その他 

  近藤幹事 「特にありません。」 

 

（３）地区名誉顧問会に関する事項 

  近藤幹事 「第２回の名誉顧問会を４月２０日（水）、日比谷松本楼で開催を致しました。」 

（３）リジョン・チェアパーソン、ゾーン・チェアパーソン全般に関する事項 

  近藤幹事 「２０１１年４月以降、開催はありません。ゾーン・チェアパーソン各位におかれましては、キャビネッ 

ト会議終了後、速やかに諮問委員会を開催して頂きますようお願い致します。なお、諮問委員会資料につき 

ましては、早急に地区のホームページに掲載を予定しております。ホームページからの出力方法につきまし 

ては、第１回キャビネット会議にて、皆様に配布致しました、地区ホームページＩＤパスワード設定のお知らせ 

をご覧下さい。念のため、諮問委員会資料をゾーン・チェアパーソン各位、ならびに所属のクラブ事務局宛 

てに改めてＥメールでお送り致します。コピーは各ゾーンにてお願い致します。」 

  （４）各委員会全般に関する事項 

  近藤幹事 「各委員会とも活発に委員会を開催され、ガバナー諮問事項について、適切な対応をして頂いて 

おります。委員会報告事項につきましては、議事にて説明させて頂いた通りです。会計に関する事項を吉 

田会計よりご報告致します。」 

  （５）会計に関する事項 

   ア．２０１０年７月１日より現在までの会計状況 

吉田会計 「資料集②－６７Ｐをご覧下さい。また、第５７回年次大会特別会計及び予算・収支計算書は、 

資料集①－１Ｐをご覧下さい。第５７回年次大会の余剰金は６月６日現在で 460,245 円となっています。 



次に、５月３０日に開催された次期三役セミナーの収支報告書は、資料集②－２Ｐをご覧下さい。 

余剰金は、1,444,597 円となっております。」 

イ． ドルのレートについて 

 吉田会計 「６月のライオンズレートは、  １ドル ⇒  ８２円 です。」 

ウ．各クラブからの地区会費、地区大会費の入金状況 

 吉田会計「資料集②－６８Ｐに記載の通りです。」 

   エ．各義援金、協賛金について 

    吉田会計 「新燃岳噴火災害およびニュージーランド地震災害支援のお願いについては資料集②－６９Ｐ 

をご参照下さい。 

東日本大震災義援金については、資料集②－７０Ｐをご参照下さい。 

先程ガバナーからの説明の通りです。 

各種協賛金についてですが、第１回キャビネット会議でご承認を頂きました各協賛金についてご報告致し 

ます。ＹＥ協賛金については、資料集②－７１Ｐをご参照下さい。 

ＬＣＩＦ２０ドル献金について資料集②－６２Ｐをご参照下さい。 

   オ．その他 

     吉田会計 「フォーラム＆チャリティコンサートの収支につきましては、先程ガバナーからの説明の通りで 

すので、割愛させて頂きます。会計に関する報告は以上です。」 

 

  （７）３３０－Ａ地区第５７回年次大会報告 

    近藤幹事「資料集②－７４～７８Ｐ差し替え資料の通りです。当日は、代議員４７６名、分科会ホスト１１名、 

式典に１，０４８名の参加を賜わり開催することが出来ました。ご協力ありがとうございました。」 

  （８）３３０－Ａ地区第５７回年次大会記念アクティビティ報告 

   ア．アクティビティ先への寄贈について 

    近藤幹事 「第５７回年次大会記念式典において、フォーラム＆チャリティコンサート関係の４団体 

１．財団法人 日本対がん協会 

２．財団法人 難病医学研究財団 

３．一般財団法人 メイク ア ウィッシュ オブ ジャパン 

４．認定ＮＰＯ法人 難病のこども支援全国ネットワーク   その他に 

公益社団法人 東京都障害者スポーツ協会、財団法人 癌研究会 以上の６箇所に贈呈させて頂きまし 

たことを、ご報告致します。」 

イ． 東京都障害者スポーツ大会 

近藤幹事 「５月２８日（土）、２９日（日）の両日、駒沢オリンピック公園総合運動場 陸上競技場ならびに 

     東京都障害者総合スポーツセンター プール等において、延べ４００名の会員の方々のご参加を頂き開 

催されました。当日は、雨天にもかかわらず、多くの皆様のご協力を頂き厚く御礼を申し上げます。」 

 

  （９）第９４回米国ワシントン州・シアトル国際大会 



   ア．ガバナーとガバナーエレクトを囲む会 

    近藤幹事「日時ですが、事前にお送りした議案集に記載されている時間帯が変更となっております。 

本日、資料配布として配布させて頂いた議案集には、変更後の時間帯が記載されておりますので、お気 

をつけ頂きますようお願い致します。 

日時：７月５日（火）１９時３０分～２１時３０分 

場所：Ｇｒａｎｄ Ｈｙａｔｔｏ Ｓｅａｔｔｌｅ 内 Ｌｅｏｎｅｓａ Ⅰ＆Ⅱ において開催致します。 

本日現在、１１５名の参加申込を頂いております。」 

 

  （10）その他 

   ア．２０１０－２０１１年度 全日本会員増強アワードについて 

     近藤幹事 「ライオン誌２月号に掲載されました、全日本会員増強アワードにつきまして、資料集②－１４Ｐ 

の「４．全日本会員増強アワード審査について」をご参照下さい。 

     この度の審査では、１人で５名以上をスポンサーした会員が６４名、１クラブで１０名以上の会員増強を果た 

したクラブが６１クラブあったことが報告されております。 

締切日までに申請された会員名およびクラブ名のリストは、資料集②－２０Ｐに掲載されております。 

当地区からは５名の方が受賞されております。」 

  イ．３３０複合地区第５７回年次大会への申請クラブについて 

   近藤幹事「２クラブ（優秀賞、アイデア賞）資料集②－７９Ｐをご参照下さい。 

優秀賞は、東京世田谷ライオンズクラブ、アイデア賞は、東京江戸川東ライオンズクラブ 

以上の２クラブを申請させて頂きましたので、ご報告申し上げます。 

ウ．会員名簿について 

近藤幹事「今期は当地区において３年に１回発行されます会員名簿の作成年でしたが、担当印刷業者より 

各クラブ事務局宛てに３０日納品にて名簿を発送させて頂きましたことをご報告致します。 

発刊に当たり、各クラブの皆様より多大なるご協力を頂きましたことを厚く御礼申し上げます。」 

 

７．その他 

  近藤幹事「特にございません。 

以上で、本日の議事は終了致しました。閉会の挨拶を吉田会計より申し上げます。」 

 

Ⅹ．閉会   

  吉田会計 「本日は、長時間にわたり、誠にありがとうございました。延長したことをお詫びいたします。 

これをもちまして、第４回キャビネット会議を閉会いたします。」 

 

（アワードの贈呈式が予定されておりましたが、時間の関係で懇親会での贈呈となりました。） 

閉会後、東京都障害者スポーツ大会の映像が放映されました。 
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